

# GOBERNACIÓN PROVINCIAL

*Clasificación: Edificaciones históricas*

Este icónico edificio ha sido sede de gobierno por más de 123 años y es la única construcción de Linares del siglo XIX que sigue en pie. Fue inaugurado en 1888 y su edificación fue lograda gracias a un Plan Nacional para edificios públicos que se generó, en ese entonces, por la riqueza obtenida del salitre. Cuando Linares fue nombrada provincia, este edificio se convirtió en la intendencia y con la regionalización del país pasó a ser la

gobernación provincial, lo cual se mantiene hasta la actualidad. Ha soportado los terremotos de 1906, 1928, 1939, 1960, 1985, 2010 y un incendio en 1990 que afectó su interior, el cual fue reconstruido y modernizado a la brevedad. Por otro lado, el frontis permanece intacto con sus sobrias líneas neoclásicas reconocido como un verdadero patrimonio arquitectónico e histórico por la ciudad de Linares.

